

《单词百科:malignant是什么意思?malignant怎么发音?malignant的解释和用法》

英语单词malignant是什么意思?malignant怎么读?malignant怎么发音?简答网为您整理了malignant的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



malignant怎么读

malignant的读音:[məˈlɪɡnənt]

malignant的意思

1、adj.恶性的，致命的;恶意的，恶毒的;

malignant的相关词组

- 1、malignant tumor 恶性瘤，恶瘤;
- 2、malignant neoplasm 恶性肿瘤

- 3、malignant myopia 恶性近视;
- 4、malignant anthrax 恶性炭疽;
- 5、malignant angina 恶性咽峡炎;
- 6、malignant anemia 进行性恶性贫血, 恶性贫血;
- 7、malignant beriberi 恶性脚气病;

malignant的近义词

- 1、**cancerous** adj.癌的;像癌的;得癌症的;不治的;
- 2、**deadly** adj.致死的;阴险毒辣的;(贬)极其;破坏性的;枯燥的;极难防御的;
- 3、**destructive** adj.破坏性的;毁灭性的;有害的;
- 4、**evil** adj.邪恶的;有害的;令人作呕的;
- 5、**fatal** adj.致命的, 攸关的;毁灭性的, 严重的;命中注定的;重大的;

malignant的反义词

- 1、**benign** adj.温和的;(肿瘤)良性的;宜人的;
- 2、**benignity** n.温和;仁慈;善举;善行;

malignant的双语例句

1、Objective To understand the epidemic characteristics of malignant tumor death in registered population of city.

目的掌握珠海市户籍人群主要恶性肿瘤死亡的流行特征.

2、Objective : To evaluate the effects of endostatin adenoviral vector on malignant ascites.

目的: 探讨内皮抑素基因治疗在癌性腹水中的治疗作用.

3、Objective To study the effects of misdiagnosis on the prognosis of anorectal malignant melanoma (AMM).

目的探讨肛管直肠恶性黑色素瘤 (AMM) 误诊对其预后的影响.

4、 Conclusion Osborn wave in electrocardiogram is an effective index in predicting malignant ventricular arrhythmia after AMI.

结论心电图Osborn波可作为AMI病人恶性室性心律失常有效预测指标.

5、 Alexander got a malignant slander.

亚历山大受到恶意的诽谤.

6、 She developed a malignant breast tumour.

她长了一个恶性的乳房肿瘤。

7、 Complications of gastric ulcers (either benign or malignant) include pain, bleeding, perforation, and obstruction.

胃溃疡的并发症 (良性或者恶性) 有疼痛, 出血, 穿孔和梗阻.

8、 To demonstrate injuring effect alternating impulse magnetic field on malignant tumor.

为证实磁场对恶性肿瘤杀伤作用.

9、 Objective To study the ultrasonic images of malignant lymphoma and their clinical diagnostic significance.

目的探讨恶性淋巴瘤的声像图表现及超声检查的临床意义.

10、 The sensitivity of % and specificity 100 % in diagnosing malignant pleural effusion.

其对恶性胸腔积液诊断的敏感性 & 特异性 %100%.

11、 Objective To analyze the diagnosis and surgery of the eyelid malignant tumor.

目的分析探讨眼睑恶性肿瘤的诊断及手术效果.

12、 Malignant hypertension leads to fibrinoid necrosis of small arteries as shown here.

恶性高血压导致小动脉纤维素样坏死.

13、 Objective : To discuss the method of pre operation diagnosis of primary malignant

lymphoma in stomach.

目的: 探讨胃原发性恶性淋巴瘤术前诊断的方法.

14、Objective To investigate the effect of different treatment for malignant glaucoma.

目的探讨睫状环阻塞性青光眼的治疗及其效果.

15、Source: Retrospective Sampling Survey on Malignant Tumor in China in Later 1980 s and early 1990 s.

资料来源:《八十年代末、九十年代初中国恶性肿瘤死亡抽样回顾调查》.

16、Primary carcinoma of the liver is one of proceeding and developing common malignant tumor.

原发性肝癌是一种进行性发展的常见恶性肿瘤.

17、Leukemia is a malignant hematopoietic system, is the most common malignant one.

白血病是造血系统的恶性肿瘤, 是我国最常见的恶性肿瘤之一.

18、Pemetrexed disodium is the only agent for the treatment of malignant pleural mesothelioma (MPM).

培美曲塞二钠是唯一治疗恶性胸膜间皮瘤 (MPM) 的药物.

以上是简答网为您整理的malignant怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于malignan

t的用法、malignant的释义

、malignant的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/malignant>